

Bras de fer fédéral-provincial en vue quant aux barrages

Dossier de la rédaction de H2o
September 2022

Tout nouveau projet de barrage hydroélectrique au Québec risque de conduire à un bras de fer fédéral-provincial. Un tel ouvrage serait en effet soumis à une évaluation environnementale fédérale, et ce, malgré le processus québécois d'analyse des impacts. Or, la Coalition Avenir Québec affirme qu'elle s'oppose à la réalisation d'une étude par les autorités canadiennes pour les projets qu'elle compte mettre en œuvre dans un second mandat.

Alexandre Shields - Le Devoir